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被誉为美国“民众奥斯
卡”的美国民众选择大奖，提

名名单前天揭晓。凭借《霍元
甲》中的出色表现，李连杰和
强尼·戴普一起被提名最佳动
作演员奖。这个奖项的评选完
全由影迷投票决定。

凭借在《加勒比海盗2》
中的出色表现，强尼·戴普接

连获得两项提名———最佳男
主角和最佳动作男明星奖。
哈利·贝瑞、詹妮佛·安妮斯
顿和皮特也榜上有名。 ./
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据悉，许美静早前

还在好友安排下，为新
加坡某杂志拍摄了封
面。她的朋友们希望此
举能帮助许美静恢复
信心。当日，面对久违
的摄影镜头，许美静很
快就进入状态。四个小

时拍照下来，她不但没
喊累，而且神采奕奕地
完成不同的造型。据介
绍，这些照片的风格和
以前没多大差别，反而
更加漂亮。摄影师更评
价说，许美静这几年胖

了一点，拍起照来也更
好看了。

许美静 1995年推
出第一张专辑后，逐渐
走红，但 2000年发表
最后一张专辑后在歌
坛消失。 ��

!"#$%&'()*+

,- ./01234$56%

7889:-;<7=>?-@

ABCDEFG- HIJKL

MBNO%PQRSTUV +

,WXY'(Z6[Z\]̂ _

`a*-bcd̂ eff*gh
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许美静日前接受媒

体采访时表示，她的新专
辑仍在选歌阶段，作品依
旧以情歌为主，她自己也
创作了五首歌。对于“复
出大计”，美静显得气定
神闲，她说，短期内应该
不会开个人演唱会或火

速推出新专辑。“我会慢
慢地让自己习惯做回一
个歌手，我想演唱会或新
专辑还是再看看吧，我不
着急。”

在娱乐圈这么多年，
许美静表示，娱乐圈是一

个很有人情味的圈子。
“很多人说娱乐圈很肤
浅，我却不认同，其实在
这个圈子那么多年，我是
幸运的，也交了很多很好
的朋友，所以我认为这个
圈子还是有人情味的。”
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采访中，许美静也谈到

了被传令她患上忧郁症的
前制作人陈佳明，但许美
静一再重申，她和陈佳明
只是师徒兼好友关系，其
他问题她却不愿多谈。她
笑着说：“事情过去了，就
不要再提了。”这次新专辑

再与陈佳明合作，相信许
美静也是希望能以此证明
她与陈佳明之间的关系。

对于现阶段的感情
状况，许美静坦言，暂时
仍是一片空白，“但我不
是很着急找对象，虽然我

知道女孩子年纪越大，越
难找到男友，不过感情的
东西还是要看缘分和感
觉。”同时她也庆幸，姐姐
已嫁人，所以家里二老也
不会对她唠唠叨叨，催她
尽早披嫁衣。
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好莱坞名导奥利弗·斯通

被电影《云水谣》的一个长镜
头折服，表示他拍摄的奥运宣
传短片的后期制作要在北京
完成，不必交给美国人。

即将于 12月 1日上映
的爱情史诗大片《云水谣》，
日前在北京举行看片会，邀

请奥利弗·斯通参加。斯通拍
摄的奥运宣传短片将大量运
用数字特效，他对《云水谣》
开头一个6分钟的长镜头赞
不绝口。这个镜头刚放完，他
就连忙询问中方工作人员：
“这些镜头是在哪里拍的？

太神奇了，它们是怎么做出
来的？”他当即表示《云水
谣》的特效可与好莱坞水平
媲美。 ®�8
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